

Puerto Rico deja al campo a Cuba en béisbol centrocaribeño

Image not found or type unknown



Béisbol: Puerto Rico vence a Cuba

San Salvador, 28 jun (PL) El equipo de Puerto Rico ganó su primer juego al dejar al campo a Cuba en extraining en el torneo de béisbol de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador.

Los boricuas decidieron en el octavo inning con regla Schiller cuando el relevista cubano Yeudis Reyes entregó boleto con las bases llenas a Yadiel Rivera para sentenciar el marcador de 5-4.

El equipo cubano tomó ventaja en el segundo inning por jit remolcador de dos carreras de Raico Santos y empujada de Dayán García con rodado por el cuadro.

En la parte baja de esa entrada los puertorriqueños emparejaron la pizarra por jonrón de Jesmanuel Valentín con dos hombres en circulación ante el abridor cubano Naykel Cruz.

Con tres boletos y un pelotazo los boricuas se fueron encima en el marcador en el quinto tramo y Cuba volvió a igualar las acciones en el séptimo por elevado en sacrificio de Andry Pérez.

El éxito fue para el pítcher Jan Figueroa, quien colgó el cero del octavo al dominar a Yasniel González con hombres en todas las bases y dos outs.

El equipo de México blanqueó a Nicaragua por 7-0 y se mantuvo como único invicto en el torneo de béisbol, que cumplirá hoy su cuarta jornada competitiva.

Los aztecas han ganado los tres juegos por la misma vía de la lechada, lo cual confirma sus pretensiones de colgarse la presea dorada por primera vez en la historia de estas citas múltiples regionales.

Además del dominio del picheo, que suma 21 entradas sin admitir anotaciones, su ofensiva de largo alcance produjo tres jonrones, todos con hombres en circulación, salidos de los maderos de Jesús Ávila (3CI), Fernando Villegas (2CI) y Rainel Rosario (2CI).

La victoria correspondió al pítcher abridor Luis Miranda (6.0 IP, 2H, 4K), quien no entregó bases por bolas.

Ese éxito acomodó a los mexicanos en la cima del campeonato, luego de que Curazao se impuso a Venezuela por 4-3 y le quitó el invicto.

Detrás de México (3-0), aparecen Curazao y Venezuela (ambos con 2-1), República Dominicana (1-1), Puerto Rico, Nicaragua y Cuba (los tres con 1-2) y cierra el ordenamiento el anfitrión El Salvador (0-2).

Hoy se prevén los duelos entre Puerto Rico-Curazao, Venezuela-Nicaragua, México-República Dominicana y Cuba-El Salvador. Al término de la fase preliminar los dos primeros lugares discutirán el oro y los equipos alojados en los puestos tres y cuatro se enfrentarán por el bronce.

Los cuatro finalistas recibirán como premio adicional el cupo directo a los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile a fines de este mismo año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/326804-puerto-rico-deja-al-campo-a-cuba-en-beisbol-centrocaribeno>



Radio Habana Cuba